

한통련 뉴스레터

제84호

発行:在日韓国民民主統一連合 (韓統連)

〒110-0016 東京都台東区台東4丁目31-7-302 電話/FAX 03-4362-5284
メール chuo@korea-htr.org ホームページ <https://chuo.korea-htr.org/>

ニュースレター配信をご希望の方はchuo@korea-htr.orgまでご連絡ください。(メールにお名前をご記入の上、件名に「韓統連ニュースレター配信希望」とお書きください)

정세 情勢

●朝鮮とロシア、「包括的戦略パートナーシップ条約」締結で実質的同盟関係…韓米日、朝口を糾弾・懸念



朝口首脳会談 (6・19 平壤・錦繡山迎賓館)

朝口、パートナーシップ条約を締結

金正恩(キム・ジョンウン)国務委員長(朝鮮労働党総書記)は24年ぶりに訪朝したロシアのプーチン大統領と6月19日、平壤で会談し、両者は「包括的戦略パートナーシップ条約(パートナーシップ条約)」に署名した。

朝鮮中央通信は20日、同条約の全文を報じた。23条からなる条約の第4条には「一方が個別国または複数の国から武力侵攻を受け戦争状態になった場合、国連憲章第51条と朝鮮民主主義人民共和国とロシア連邦の法に基づき、直ちに自国が保有するあらゆる手段を用いて軍事のおよびその他の援助を提供する」との内容が盛り込まれている。この条項は、1961年に朝鮮とソ連が締結し、1996年に失効した「友好協力相互援助条約」第1条とほぼ同じ内容。両国関係は善隣友好関係から包括的戦略パートナー関係に格上げされ、両国間の実質的な同盟関係が28年ぶりに復活

したとみられる。第4条で例示されている国連憲章第51条は、加盟国に対して武力攻撃が発生した場合には個別的または集団的自衛権を認める内容となっている。ロシアのラブロフ外相は、これを根拠に条項には問題がないと主張した。

また、朝鮮とロシアは一方の国に「武力侵略行為が行われる直接的な脅威」が発生した場合は、脅威を除去するための協力措置に合意する目的で、交渉窓口を「遅滞なく」稼働させることを第3条で定めた。第8条には「戦争を防ぎ、地域的・国際的平和と安全を保障するための防衛能力を強化する目的の下、共同措置を取るための制度を設ける」と記された。

朝鮮とロシアはこのほか、高官級の会談など対話と交渉を通じて2国間問題と国際問題に関して意見交換し、「国際舞台での共同補助と協力」を強化することを決めた。さらに、「全地球的な戦略的安定と公正で平等な新しい国際秩序の確立を目指し、緊密な意思疎通を維持し、戦略戦術的協力を強化」することで一致した。

条約の効力は無期限で、効力停止を望む場合は相手側に書面で通知すれば1年後に効力が停止される。

会談後の共同記者発表で金正恩氏は「両国関係は同盟関係という新たな高いレベルに引き上げられた」と表明した上で、「両国の共通の利益に合致し、地域と世界の平

和と安全保障環境を守るとともに、強力な国家建設を目指す両国指導部の構想と人民の願いを実現できる法的基盤が整った」とし、政治や経済、文化、軍事など多方面で両国の協力が拡大されると強調した。

プーチン氏も、ロシアと朝鮮が画期的な条約を結び、関係を新たなレベルに引き上げることになったと評価した上で、「新条約を土台に朝鮮と軍事分野で協力し、軍事技術協力を発展させることも排除しない」とし、軍事的な接近を強化する意思を明らかにした。

両氏は両国の代表団を交えた形式の会談を1時間半以上、1対1の会談をおよそ2時間行った。プーチン氏は次回の首脳会談をモスクワで開くことを提案した。

韓米日外相、電話協議

趙兌烈（チョ・テヨル）外交部長官は訪問先の米ニューヨークで20日夜（現地時間）、ブリンケン米務長官、日本の上川陽子外相とそれぞれ電話会談を行い、先の朝口首脳会談への対応を協議した。外交部が21日、発表した。

同部によると趙氏はブリンケン・上川両氏との協議で、朝鮮とロシアがパートナーシップ条約を締結し、軍事・経済協力を強化することは韓米・韓日の安全保障に対する重大な脅威であり、朝鮮半島と域内の平和・安定を深刻に脅かすとの認識で一致。韓米は「強く糾弾」し、韓日は「嚴重な懸念」を表明した。

趙氏は朝鮮の軍事力増強に直接・間接的に加勢するいかなる協力も国連安全保障理事会決議への明白な違反だと強調し、韓国政府が前日に発表した対朝鮮独自制裁や対ロシア輸出規制品目の追加指定、ウクライナへの兵器支援再検討などの対応措置を説明した。また、国際社会の断固たる対応を主導するため緊密に協力していくことを呼びかけた。プーチン大統領は訪問先のベトナム・ハノイで、韓国政府がウクライナに兵器を供与すれば「非常に大きなミス」になると警告した

ブリンケン氏は、米国は韓国側が取る安保上の脅威に対する正当な措置を積極的に

支持するとして、堅固な韓米同盟に基づき断固とした対応を取る考えを表明。米国も朝口の脅威に対応するため、多様な方策を積極的に検討すると述べた。

両氏は引き続き関連動向を注視するとともに、朝鮮の挑発や緊張を高める行為に対し堅固な韓米同盟に基づいて協力を続け、朝鮮の核・ミサイルの脅威を無力化する韓米同盟の拡大抑止力と韓米日安保協力を強化するために努力することを確認した。

趙氏と上川氏は朝鮮の核・ミサイルと朝口の軍事協力に効果的に対応するため、米国を交えた3カ国の安保協力を強化することで一致した。

尹政権は対決政策をやめろ

朝鮮とロシアは「包括的戦略パートナーシップ条約」を締結し、事実上の軍事同盟関係を構築した。朝鮮半島情勢は大きく変化している。しかし韓米日3カ国は猛反発し、国連安保理決議を盾に朝口を声高に糾弾し圧迫を継続している。

一般的に軍事同盟や軍事ブロックが対決を煽り平和に寄与するものでないのは自明だ。しかし、韓米日3カ国が韓米・米日軍事同盟と韓米日の軍事協力を棚に上げて、朝口の軍事同盟化を糾弾し、さらには中国を加えた軍事ブロックの形成を警戒するのは典型的な二重基準といわざるを得ない。

現在、ロシアはウクライナ戦争により米国を軸とするいわゆる西側と対峙しており、朝鮮はといえば、韓米の拡大核抑止戦略と韓米日軍事協力の強化などによる軍事的圧迫を常に受け、平和的生存権が著しく脅かされている。朝口はパートナーシップ条約を結び決定的に関係を強化することで、こうした状況を打破しようとしたとみることができる。

プーチン大統領は「条約上の軍事的援助は軍事的な攻撃があった際に適用されるため、韓国は懸念しなくてもいい」として、「わたしが知る限りでは韓国は朝鮮を侵攻する計画がないため、朝口の協力を恐れなくてもいい」と述べた。政権崩壊と吸収統一を掲げて朝鮮との軍事対決に熱中する尹錫悦（ユン・ソンニョル）政権にとっては

耳の痛い「正論」だ。尹政権に変化する情勢に対応する考えがあるならば、まずは対

決政策を放棄することから始めなければならない。

●【記事紹介】世宗大路をぎっしり埋めた労働者、尹錫悦退陣の「導火線」をつくる



「民主労総」全国労働者大会（6・22 ソウル）

「民主労総」は6月22日、ソウル市中区の崇礼門からソウル市庁まで続く世宗大路を労組員ら3万人でぎっしり埋め、「労働者の賃上げ 全ての労働者の労働権爭取 全国労働者大会」を開催。賃上げ闘争の勝利と労働権獲得を実現し、尹錫悦（ユン・ソンニョル）政権退陣闘争の導火線となろうと決意した。民プラス（6月22日）の記事を紹介する（一部省略）。

22日、雨の中、民主労総は尹錫悦大統領の拒否権乱発による民生破綻、そして「反労働」の国政基調に対する全面修正を要求して、上半期最大規模の闘争である「労働者の賃上げ 全ての労働者の労働権爭取 全国労働者大会」を3万人規模で開催した。

参加者は「就任2年で拒否権を14回行使し支持率21%に墜落した尹錫悦政権『退陣闘争』の真ただ中にある」とし、「労働者が先頭に立ち政権退陣をつくる」との決意を高めた。

民主労総はまず「全ての労働者の賃上げ」のために最低賃金の大幅引き上げを要求した。来年の最低賃金を決める最低賃金委員会での議論がひとしきり進む中、公共部門をはじめとして各産別賃金団体交渉が進行されている。民主労総は最低賃金引き上げ闘争を「全ての労働者の賃上げ闘争」と宣布し闘争中だ。

民主労総は全ての労働者が労働権を享

受できるように「3大立法を争取する」との決意も明らかにした。3大立法課題は△真の使用者を正確にする労組法2条、無分別な損害賠償を禁止する労組法3条の改正△延長・夜間・休日勤労手当規定も適用されず、不当解雇されても救済申請できない5人未満事業場の労働者に労働基準法の適用△非正規職、零細事業場、プラットフォーム労働者など使用者と交渉が難しい不安定労働者の権利保障のための企業を超えた交渉の法制化。

民主労総はこれが「すべての労働者に労働権と労働組合をもたらす社会大改革闘争」だとし、この日の大会を始まりとして争点化に力を注ぐ予定だ。

ヤン・ギョンス委員長が組合員の決意をさらに高めた。

ヤン委員長は「尹錫悦政権を追い出すことなしには、賃上げ、労働条件の改善、法制化も期待できないということが、この2年の教訓」だとし、「梨泰院惨事、五松惨事の真相究明を望む市民、言論弾圧を拒否し民主主義を守る市民、平和を愛し差別に反対するすべての市民と共に、尹錫悦政権退陣のための巨大な抗争を始めよう」と訴えた。

民主労総は下半期の最低賃金引き上げ闘争を始めとし、労働基本権のための立法活動に総力闘争することを決意した。尹錫悦政権の国政基調に変化がなければ、民主労総はさらに巨大な「退陣闘争」に乗り出すと警告し、ソウル駅を経て龍山・大統領室へと行進した。

原文 <http://www.minplusnews.com/news/articleView.html?idxno=15039>

●【資料紹介】自主統一平和連帯 出帆宣言文



「自主統一平和連帯」出帆式（6・15 ソウル）

6・15共同宣言実践南側委員会は6月15日、ソウル市鐘路区仁寺洞の天道教中央大教会で組織転換のための総会を開催し、同委員会の解散を決定すると共に、新しい組織として「自主統一平和連帯（平和連帯）」の発足を宣言した。

規約では平和連帯を「6・15共同宣言実践南側委員会の活動と成果を継承する」団体とし、「平和主権者である民の草の根の大衆運動組織として、朝鮮半島に深く内在する植民地主義と冷戦政治、分断と戦争体制を克服し、平和主権と自主統一の実現のために行動する常設的連帯組織」と規定した。

常任代表議長にイ・ホンジョン6・15南側委員会常任代表議長が、常任執行委員長にキム・ギョンミン韓国YMCA全国連盟事務総長がそれぞれ選出された。

平和連帯は総会后すぐさま「戦争反対緊急平和大行進」を展開。総会場から乙支路とソウル広場を経て光化門前の市民公園まで、「対北ビラ・拡声器中止！ 南北境界線での射撃訓練反対！」を訴えながら行進した。

統一ニュースの記事（6月15日）から平和連帯の出帆宣言文を紹介する。

出帆宣言文

分断80年を前にした今日、朝鮮半島は荒波に包まれている。

韓米政府の「力による平和」基調と対北圧迫政策が全面化され、北側は「南北関係が敵対的な二つの国家関係で固着化」と宣言した。国家安保を口実に平和主権と生命安保を踏みにじる尹錫悦（ユン・ソン

ニョル）政権の暴圧的な政治が続く中、朝鮮半島の軍事危機は戦争以来、最高のレベルへと駆け上がっている。

民族のこれまでの努力を土台に分断と戦争の障壁を乗り越えることができる南北間の合意を成就したが、相手を「絶滅させる」という敵視政策を続けて行く限り、制限的な交流協力さえ続けることができなくなり、戦争の危機も深化するほかない。全世界的な多極化傾向の中でも、米国主導の覇権政策に対する協力、冷戦対決と戦争助長政策が重なり、主権と平和が深刻に脅かされている朝鮮半島の現実、自主と平和のための一貫した努力と行動の重要性を切実に示している。

南と北、海外の3者連帯組織である6・15共同宣言実践民族共同委員会と南側委員会に結集し共に実践してきたわたしたちは、南北敵対関係の深化と3者連帯組織の解散という初めての状況に直面している。わたしたちは分断冷戦勢力と戦争政策に立ち向かい、より積極的な実践と行動へと進まなければならないということを痛感しており、今日、組織を転換する総会を経て「自主統一平和連帯」の発足を宣言する。

自主統一平和連帯は、分断史上初めて広範囲な各界各層が結集し結成した常設的な統一運動連帯組織である6・15共同宣言実践南側委員会と民族共同委員会の成果を継承し発展させていく。自主と平和、統一の志向の下、平和主権者である民の草の根大衆運動を盛り立てる組織として、植民地主義と冷戦政治、分断と戦争体制を克服しようとする全国各地、各界各層の団体と人士が大きく結集する自主平和統一運動の拠点組織としてそびえたつであろう。

自主統一平和連帯は不平等な韓米関係の改善と平和主権の実現のために総力を尽くす。分断を強要し戦争と冷戦政策を持続してきた従属的韓米同盟、在韓米軍問題の解決のために積極的に行動する。

自主統一平和連帯は朝鮮半島に74年間、持続している戦争を終え恒久的な平和体制を構築するために努力する。戦争を助

長する敵対行動の中止と平和協定の締結を促す一方、韓米日覇権同盟ではなく東北アジア平和協力の実現のために行動し、国防費の削減と人類共同体の課題である気候、環境、福祉への協力を強化していく。

自主統一平和連帯は冷戦対決を強要する各種の政策を清算するために努力する一方、その結果として平和と統一を志向する法と制度の整備が成されるよう積極的に行動する。分断問題の平和的解決、南北和解協力の復元と統一の実現は朝鮮半島の当事者として決して放棄できない宿願である。南北関係を再び統一を志向する関係へと転換し、分断を克服するために最善の努力を傾注する。

自主統一平和連帯はこの地に依然として深く根をおろした帝国主義、植民地主義の残滓を清算し日本の軍国主義復活を阻止し、独島など領土主権と日本軍性奴隷制、強制動員問題の解決など、歴史正義を実現するために各界と緊密に連帯し実践していく。

自主統一平和連帯は分断冷戦意識とアカ攻撃、植民地主義に立ち向かう世論形成と力量強化を積極的に推進し、各界各層との

連帯、同胞連帯、国際連帯などを重層的に図っていく。当局間の上層部の合意に委託するのではなく、平和、統一問題の当事者であり主権者である民の力を通じ、朝鮮半島に深く根付いた分断、冷戦、戦争体制を崩すという平和主権意識を強化し、これを行動へと集めていく。

ただの一度も外勢の侵略に屈服せず、一瞬たりとも自主と民主、統一に向けた努力を止めなかった民族の血と汗が歴史のひだに込められている。自主独立と民主主義の実現、平和統一に向け不断に努力した民の実践的な歴史を土台に、民族が共同で築き上げた南北合意の精神に立ち、分断の克服、自主と平和の実現のために共に手を取り合って行動しよう！ 分断と戦争の障壁を崩し平和主権と自主統一を成就し民族史の新しい地平を大きく開いていこう！

2024年6月15日
自主統一平和連帯

原文 <https://www.tongilnews.com/news/articleView.html?idxno=210912>

활동보고 活動報告

●「三千里鐵道」が6・15共同宣言24周年記念集会を開催・・・ヘイト犯罪について対談



対談する辛淑玉氏（左）と安田氏

NPO法人「三千里鐵道」は6月15日、名古屋市内で「6・15共同宣言24周年記念集会／対談 辛淑玉（シン・スゴ）

氏×安田浩一氏～ヘイト犯罪に抗して－日本社会の今を問う」を開催した。

三千里鐵道の都相太（ト・サンテ）理事長が主催者あいさつ。「6・15宣言が発表されて、またわが三千里鐵道が創立して干支二回りの時を経た。朝鮮半島情勢の厳しさは深化しており、また日本におけるヘイト犯罪も看過できる状況にない。最前線でヘイト犯罪と闘ってこられたお二人の貴重な経験を共有し、活かしてほしい」と語った。磯貝治郎副理事長、姜春根（カン・チュングン）副理事長（韓統連常任顧問）、康宗憲（カン・ジョンホン）顧問からもあいさつ。24年間の活動を振り返り、現在に至る朝鮮半島情勢や日本社会の

状況への思いを語った。

辛氏と安田氏の対談では、それぞれがヘイト犯罪と闘ってきた歴史をたどり、その問題点を共有。2000年代初頭の石原慎太郎都知事による「三国人発言」をはじめ、政治家によるヘイトスピーチが一般社会に浸透し、日本に暮らす朝鮮人をはじめとする外国人らに対するヘイト行動を「寛容する社会」がつくられた流れや、在特会をはじめとしたヘイト集団が「嘲笑しながら」差別行動を繰り返り広げるようになった社

会の姿を、対談を通じて明らかにした。

質疑応答では、「なぜこのような社会が無くならないのか」「ヘイトスピーチ解消法を機能させるには何が必要か」といった質問が寄せられ、論議を深めた。

会場に駆け付けた衆議院議員・近藤昭一氏が来賓あいさつ。「日本におけるヘイト犯罪、外国人差別に対し国会議員として取り組むべきことを、全力をもって応えたい」と語った。

●「中北龍太郎さんを偲ぶ会」開催・・・朝鮮半島の平和実現を故人に誓う



発言する崔誠一事務局長

人権弁護士として活動し、反戦平和運動なども幅広く行ってきた中北龍太郎弁護士（昨年12月に逝去）を偲び、「中北龍太郎さんを偲ぶ会」が6月15日、大阪市内で開かれた。

関西共同行動の古橋雅夫さんが主催者あいさつ。「中北さんは憲法9条を守る活動などを積極的に行い、その功績はとて大

きい。今日は中北さんを偲ぶとともに故人の遺志を継承していく場にしましょう」と語った。

参加者全員で黙とう・献杯後、中北氏を偲ぶ映像資料が上映された。

呼びかけ人をはじめ各界各層代表から追悼の言葉。韓統連大阪本部を代表し崔誠一（チェ・ソンイル）事務局長が発言した。崔事務局長は「中北先生は朝鮮半島の情勢にも関心を持ち、韓国でのキャンドル革命の時は『韓国の運動はダイナミックですね』と語っていました。中北先生が取り組まれた朝鮮半島と東アジアの平和実現のための運動を、これからも引き続き取り組んでいきます」と語った。

遺族からのあいさつの後、「とめよう改憲！おおさかネットワーク」の松岡幹雄さんが閉会あいさつした。

●「韓国オプティカルハイテック労組を支援する会」が月例行動



日東電工本社前で抗議するイ・ジョン事務局長（左）

「韓国オプティカルハイテック労組を支援する会（支援する会）」は6月24日に、都内で月例行動を展開した。日東電工の100%子会社である「韓国オプティカルハイテック」（亀尾市）では、2022年10月の工場棟火災を口実に工場の廃業・解雇が行われ、現在、11人の組合員が代替生産中の「日東オプティカル」（平澤市）への雇用継承を求めている。今回の月例行動には韓国オプティカルハイテック労組のメンバー2人が日東電工と直接交渉

するため訪日。宣伝活動にも参加した。

品川駅前で宣伝活動。全労協などの労働組合がアピールする中、韓統連の李俊一（イ・チュニル）事務長が連帯あいさつした。李事務長は日東電工に対して「日本の会社が韓国の労働者を切り捨てるさまは日帝植民地時代を想起させる。労働弾圧であると同時に、深刻な民族差別だ」と批判した。

日東電工東京本社に申し入れ。会社側は面談も要請文の受け取りも拒否。支援する会は要請文の朗読を通じて雇用継承を強く求めた。

集約集会では、韓国オプティカルハイテック労組のイ・ジョン事務長がアピール。「わたしたちは会社と話し合うために日本に来たが、会社はまったく会おうとしない。これが労働者を大切にするという日東電工のやり方か」と怒りをあらわにし、「問題を放置すればするほど、日東電工に対する批判の声が高まっていく。社長は警備員の後ろに隠れず、わたしたちの前に出てきて話し合うべきだ。わたしたちは、問題が解決するまで何度でもここに来る決意だ」と強調した。

●都内で汚染水海洋投棄抗議行動・・・韓成祐委員長がアピール



アピールする韓成祐委員長

「さようなら原発1000万人アクション実行委員会（実行委員会）」は6月24日、首相官邸前で「6・24放射能汚染水を止めろ！ 官邸前抗議行動」を開催した。

実行委員会から主催者あいさつ。「経産省は2051年までに汚染水の放出が終わ

ると言っているが、作業はまったく進んでおらず、住民に対する説明も不十分でとても信用できない。海は放射能のゴミ捨て場ではない。汚染水の放出を止めるために、これからも声を上げ続けていきたい」と語った。

反原発団体や市民団体などがアピールする中、韓青中央本部の韓成祐（ハン・ソンウ）委員長がアピール。「先日韓国の月城（ウォルソン）原発から汚染水が海に放出されたとの報道があった。尹錫悦（ユン・ソンニョル）政権は原発の新規建設を進めており、持続可能な社会づくりを求める韓国市民の声を無視している。一日も早く尹政権を退陣させ、原発のない社会をつくっていきたい」と語った。

参加者全体でシュプレヒコール。「放射能汚染水放出をやめろ」「これ以上海を汚すな」と訴えた。

●「6.26東京総行動」実施・・・争議解決・補償を求める



「日本製鉄元徴用工裁判を支援する会」がアピール

「6.26東京総行動」が日本製鉄本社前（東京丸の内）を出発点に都内各所で取り

組まれた。主催は「けんり総行動実行委員会」。

出発集会で東京全労協の大森進議長が「中小企業で働く労働者の多くが、物価高に見合わない賃金で生活せざるを得ない状況」だとし、「賃上げを勝ち取り、一方的な解雇など資本側の横暴をはねのける闘いを展開しなければならない」と主催者あいさつした。

日本に遠征闘争中の「韓国オプティカル

ハイテック労組」、「JAL不当解雇撤回
争議団」などのアピールに続いて、「日本
製鉄元徴用工裁判を支援する会」が「3月
に原告の家族が会社側との面談を求めたが
拒否された」と日本製鉄の姿勢を非難し、
「あらゆる人権の尊重が企業活動の基本」
（「日本製鉄グループ人権方針」）とする
ならば、被害者の人権を早急に回復すべき
だと訴えた。中小労組政策ネットワークの
鳥井一平事務局長がまとめのあいさつをし
た。

「（東京総行動は）自立した争議団が共

闘し連帯して、社会的課題と時代に挑み続
けてきた全一日行動です。“争議の社会
性、各争議団がもっている社会的意味”を
大切にしています。こうして、約半世紀の
間、多くの争議の勝利・解決と、「背景資
本」の概念を判例化させることに寄与する
などの成果を得てきました。戦後の労働運
動史に輝かしい足跡を残してきた「東京総
行動」。差別・人権否定の非正規・外国人
労働者等、横行するフェイク・格差・貧困
等、これらを許さず争議団・争議組合は、
「東京総行動」を武器に勝利をめざしま
す」（「東京総行動NEWS」より抜粋）

행사예정 行事予定

7月

尹錫悦政権弾劾集会(東京)

日時: 7月13日(土) 午後5時30分開始 場所: 京成上野駅前 主催: 東京民主実践連帯
連絡先: 090-4298-6113 (李)

情勢学習会(神奈川)

日時: 7月21日(日) 午後1時30分開始 場所: かながわ県民センター 内容: 情勢講演
(講師: 李俊一(イ・チュニル) 事務長) 主催: 韓統連神奈川本部 連絡先: 090-10
49-4261 (文)

8月

8・6ヒロシマ平和のつどい2024

日時: 8月5日(月) 午後5時30分開始 場所: 広島市まちづくり市民交流プラザ 内容:
報告「朝鮮半島の平和と南北統一のために」(尹康彦(ユン・ガンオン) 韓統連広島本部代
表委員) 他 主催: 同実行委員会 連絡先: 090-4740-4608 (久野)

在日コリアン青年学生のための本当の韓国発見ツアー「チンチャコリア」

日時: 8月10日(土)～12日(月・休) 内容: 光復節記念大会、韓国青年学生との交
流、DMZ(非武装地帯)平和紀行、都羅山統一展望台、ソウル市内観光など 参加費: 3
0,000円(食事・宿泊など現地滞在費、航空便は各自手配) 主催: 在日韓国青年同盟
連絡先: 03-4400-5331 (韓)



青年学生のための 在日コリアン 本当の韓国発見ツアー

アンケートに答えた人の中から
抽選で3名様を
無料招待!

本当の韓国

진짜 코리아 チンチャコリア



アンケートに答えて、本当の韓国を探しに行こう!

- **参加対象** 16才から28才までの朝鮮半島にルーツを有する方。韓国・朝鮮・日本など国籍は問いません。
- **行先** 韓国・ソウル、DMZ(非武装地帯)、都羅山統一展望台など
- **日程** 2024年8月10日(土) ~ 12日(月・祝)

- 8月10日(土)
 - ・ 午後1時、現地集合(ソウル市内)
 - ・ 光復節記念大会 ※光復節：日本の植民地支配から解放された1945年8月15日を記念する祝日
 - ・ ウェルカムパーティー(韓国現地青年学生との交流会)
- 8月11日(日)
 - ・ DMZ(非武装地帯)平和紀行、都羅山統一展望台など
- 8月12日(月・祝)
 - ・ ソウル市内観光など
 - ・ 午後1時、現地解散(ソウル市内)

※航空便は各自で手配してください。※内容は変更がありえます。

- **参加費** 3万円：宿泊(2泊)・食事(6食)など現地滞在経費 ※航空運賃は別途各自で負担

特典

アンケートに答えた人の中から抽選で3名様を無料招待します。

参加費3万円は免除で、航空運賃相当分として5万円を支給します。

当選者の発表は7月25日(木)。本人に通知するとともにホームページで公表します。

受付期間：2024年5月20日(月)～7月20日(土) [応募方法など詳しくは裏面へ](#)

本件に関するお問い合わせは下記までお気軽にどうぞ!

✉ メール: chuo@hanchung.org / ☎ TEL:03-4400-5331

在日韓国青年同盟 | 〒110-0016 東京都台東区台東4丁目31-7-302





いつでも
どこでも
水洗トイレ!

自律式移動型水洗トイレ サラオ

国交省認定『快適トイレ』

広々、キレイ、置くだけ。ソーラーパネル付きなら電力も不要。

太陽光設備と蓄電池設備を備えた自律式移動型水洗トイレです。電気や上下水道の設備が整っていない環境でも設置できます。最新式の便器を使用し、温水洗浄暖房便座を完備しています。家庭用トイレと変わらない外観・内装なので、安心して清潔な水洗トイレを利用することができます。

汚水タンクには脱臭効果のある土壤被覆がされており、臭いがしません。外部コンセントが付いているため携帯電話の充電や電化製品等が使用できます。工事現場だけでなく災害などの緊急時にも対応可能です。移動式クレーン車で運搬ができ、設置撤去が簡単です。



快適トイレ
適合商品
NETIS 国土交通省新技術情報システム登録商品
CB-160028-VR

快適トイレ
適合商品
NETIS 国土交通省新技術情報システム登録商品
CB-160028-VR

快適トイレ
適合商品
NETIS 国土交通省新技術情報システム登録商品
CB-160028-VR

広さ約2倍以上。着替えもできます!

広さは一般的な仮設トイレの約二倍。着替えもしやすく、お子様と一緒に入れるなど、女性に優しい空間です。

女性に嬉しい、水洗トイレの清潔感!

簡易水洗ではなく、家庭と同じ水洗トイレだから清潔に保たれます。衛生面でも安心です。

使いたい場所に、使いたい期間だけ。

リフトやトラックで運搬できるため、設置場所を選びません。必要な場所にお届けします。



【大型駐車場 SII型】



【災害避難所 駐車場/SII型】

熊本地震の際に、災害ボランティアセンターでご利用していただきました。地震では上水管と下水管が甚大な被害を受けます。災害ボランティアセンターに設置し多くの方にご利用いただきました。鏡もあり、着替えもでき、当たり前水洗トイレがうれしいという声を頂きました。



【ラグーナビーチ SII型】

屋外結婚式に使用しました。



【駅前工事現場 SII型】

駅の再開発工事でサラオ SII型を採用していただきました。多くの方が働く現場ですので、タンクに給水が不安の上水を直結。下水は仮設の下水を引いていただき、それに直結しました。女性の警備員さんに大変喜んで頂いたのがうれしい思い出です。



【キャンプ場 WI型】

大自然に囲まれキャンプをする中でも、仮設トイレ特有の不快感や違和感はありません。快適に過ごせることをお約束します!

安全とエネルギーと環境を創造する

Gテクノ株式会社

<https://www.g-techno.jp/>

お問合せの際は
下記フリーダイヤルまでご連絡下さい。

サラオ イイナ



0120-360-117